

アル・アクサ洪水第558日目：イスラエルで反戦の声が高まる中、アル・カッサム旅団がタファで占領軍の戦車を叩く

Palestine Chronicle、2025年4月16日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

主要事項

- *AFP 通信は「ガザ回廊はパレスチナ人の集団墓地になった」という国境なき医師団の言葉を伝えた。
- *戦争終結と人質帰還を求める嘆願書へ署名者の数は110,000人を超えた。
- *ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日以降のイスラエルのガザ・ジェノサイドの死亡者は51,000人、負傷者は116,343人となった。その多くは女性と子どもである。

最新情報

4月17日 12:37am (パレスチナ時間)

- *アル・ジャジーラ (医療筋を引用)：明け方からのイスラエルのガザ回廊空爆で、35人のパレスチナ人が死亡した。
- *アル・ジャジーラ：ロシアのプーチン大統領は、ロシアとパレスチナ人民との長年にわたる親交関係のおかげでロシア人捕虜アレキサンダー (サーシャ)・トゥルーファノフを含むガザで拘留されている人質の解放が可能であった、と述べた¹。
- *イエメン・メディア：米軍はこの24時間の間にイエメンの北部、中部、西部を68回以上も爆撃した。

¹ イスラエルのエルサレム・ポスト紙は昨日プーチンはトゥルーファノフと会って、彼が498日間もガザで拘留されていたことを知ってびっくりし、今後も人質解放に尽力すると述べた、と報道している。

4月17日 1:12am

*アル・カッサム旅団：この24時間の間に、我らの戦士は、ガザ市東のアットゥファーフ地区東部のアル・ワファ病院付近で、侵入してくるイスラエル軍のメルカヴァ4戦車3台をアル・ヤッシン105大砲で攻撃した。

4月16日 9:16pm

*WALLA：伝えられるところによると、ネタニヤフ首相は最高裁に政府のシン・ベト長官ロネン・バール解任を阻止した判決を取り消せと要請したという情報がリークされた。

*カン（抗議嘆願書に署名した軍医を引用）：軍の医療部隊は嘆願書に署名した者に対する解雇を含む懲罰を始めた。女性軍医が署名したために解雇された。イスラエル軍は抗議活動に関与した兵士たちに、まだ懲戒処分決定は出ていないので、今のうちに署名を撤回せよと要求している。

*カン：戦争犯罪で告発されたイスラエル軍兵士の訴追に重点を置く「3月30日運動」の支部であり、非政府人権団体であるヒンド・ラジャブ財団が、英国を訪問中のイスラエル外相ギデオン・サールの逮捕状を発行するよう要請書を提出したと報じられた。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス西のアル・アマル地区へのイスラエル軍の無人機攻撃で数人のパレスチナ人が負傷した。

*イスラエル・メディア：伝えられるところによると、今日ネタニヤフ首相は捕虜交換協定に関して電話による安全保障会議を行うようで、ひょっとした問題のシン・ベト長官も参加するかもしれない。

4月16日 6:20pm

*パレスチナ・クロニクル：12月からイスラエルに拘留されているガザのカマル・アドワン病院院長のフサーム・アブ・サフイーヤ医師は「非人間的」状況で「肉体的・心理的迫害」を受けていると、彼の弁護士がAFPに語った。「彼はひどく苦しんでいる。やってもいないことをやると自白せよと迫る拷問、圧力、辱めのため、彼はすっかり消耗しています」と、ガイド・カセム弁護士は述べた。カセムの最新の面会は3月19日に西岸地区にあるオフエル刑務所であった。

4月16日 5:13pm

*チャンネル7：イスラエル軍は戦争終結を求める嘆願書に署名した軍医たちを隔離する手続きを開始したと言われている。

*エジプト外務省：今日エジプトのサーメハ・シュクリ外務大臣は、1月19日に調印されたガザ停戦協定だけが持続的緊張緩和、恒久的停戦、すべての人質解放を達成する道だと述べた。

*チャンネル12（「国民の団結」政党代表ベニー・ガンツ発言として）：ネタニヤフは相変わらず軍の戦術的成果を隠れ蓑にして自分の立場を強化しているだけだ。彼はこの地域の現実を変えるような成果を求めているのではない。ガザで起きているのは完全勝利ではなく、完全な敗北だ。

*ガザ保健省：この24時間のイスラエル攻撃による死者は25人、負傷者は89人である。

*マアリブ紙（防衛産業の職員の言葉を引用）：最近イスラエル軍は米国から地中貫通型爆弾を受け取った。中には1.5トンの重量の爆弾もある。米国製兵器がイスラエルへ到着し、空軍の緊急用備蓄を補充した。

4月16日 5:05pm

*パレスチナ・クロニクル：イタマル・ベン・グヴィル大臣が嚴重な治安部隊を伴ってヘブロン of イブラヒム・モスクへ入り、イスラエル占領軍がパレスチナ人のモスクへの立ち入り禁止をする中で、ユダヤ教儀式を行った。

*パレスチナ・クロニクル：情報筋によると、今日、イスラエル占領軍がジェニン近くのカバティーヤの町を攻撃し、2人のパレスチナ人を殺害し、その遺体を押収したと伝えられる。パレスチナ保健省が得た情報によると、殺害されたのはムハンマド・ザカルナ（32歳）とマルーフ・フザイミヤ（19歳）で、二人ともカバティーヤで射殺されたと地元メディアが伝えている。

4月16日 1:49pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍無人機が南レバノンの町ハニンを攻撃した。

*ガザの人質の兄のアヴィタン・オル（アル・ジャジーラの取材で）：合意に関してはネタニヤフ首相に決定権があり、首相は決定権がないような振りをしてはいけない。イスラエル政府は人質返還のために必要なことをしなければならない。我々は包括的合意を求めている。帰還した元人質は、ガザで拘留されているとき、イスラエル軍のミサイル攻撃に恐怖を感じたと言っている。私は弟の安否に関する情報が欲しい。イスラエル国民のほとんどが人質返還要求を支持している。ネタ

ニヤフが人質返還を優先事項と決定するまで、私の弟はどれだけ長く待たなくてはならないのだろうか。我々はハマスが一回の交渉で全部の問題解決することを望んでいる。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ回廊で拉致した10人のパレスチナ人を釈放のために国際赤十字社に身柄を引き渡した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍がジェニン近くの町カバティーヤを攻撃し、パレスチナ人2人を殺害し、遺体を持ち去った。

*レバノン保健省：南レバノンのワディ・アル・フジャイルを走行中の自動車をイスラエル軍無人機が銃撃し、1人が死亡した。

*イスラエル国防大臣：我々はガザに援助物資搬入を計画していない。世論に間違った情報を与える人がいるのは嘆かわしいことだ。ガザへ人道物資搬入を止めるのはハマスを追い詰める重要な手段の一つだ。今の状況でガザに援助物資を搬入したいと思う者は一人もいない。

4月16日 11:58am

*ハアレツ：200人の元警官（上級警官8人を含む）が戦争終結と人質返還実現を要求する嘆願書に署名した。

*アル・クッズ旅団—ジェニン大隊：ミスラヤ中隊の我らの戦士がジェニンの南の町の民家を包囲していたシオニスト軍歩兵部隊と戦闘した。

*AFP：AFP通信は「ガザ回廊はパレスチナ人にとって集団墓地となった」という国境なき医師団の言葉を報道した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジェニンの南のいくつかの地で軍事行動を行った。ジェニンの南の町ミスリヤの民家に立てこもった一人のパレスチナ人とイスラエル占領軍との間で銃撃戦があった。イスラエル軍ヘリコプターがジェニンの南の軍事行動に応援参加している。

*イエディオト・アハロト（情報筋を引用）：我々にはガザ戦争がどうなるのか、戦争に抗議する予備役兵にどう対処すべきかは、分からない。国防大臣はネタニヤフの単なるマウスピースで、それ以上のものではないので、我々は大臣には何も期待していない。イスラエル国防軍は全員ガザ戦争継続を望んでいるという参謀長の発言には、我々は驚いている。

*イタマール・ベン・グヴィル国家安全保障大臣：ハマスをせん滅しなければならない。ハマスの戦闘能力を破壊しなければならない。食糧供給所を爆撃し、発電機を破壊して、食糧も電気も一切ハマスに渡らないようにしなければならない。もし私に決定権があれば、人質は全員とっくの昔に帰還しているであろう。私は米国の政党のすべてがイランの危険を認識してくれることを望んでいる。イランはイスラエルの脅威であり、米国にとっても、国際社会にとっても、脅威である。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日明け方からのイスラエルのガザ回廊各地への攻撃で、17人のパレスチナ人が死亡した。

*イスラエル・メディア：戦争終結と人質返還を要求する請願書への署名者の数が110,000人を超えた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍がエルサレムの北にあるカランディア検問所で自動車を銃撃し、パレスチナ人を負傷させた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍がガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプとブレイジ難民キャンプ北部を砲撃している。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：イスラエル機がガザ回廊北部のジャバリヤ・アンナジア地区の民家を爆撃し、3人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷した。ジャバリヤでは、市民防衛隊が、アル・ハシー一家の家が爆撃された後、樹木から子どもたちの遺骨を回収した。

*WHO事務局長：イスラエル軍がガザで病院を攻撃しているため、患者は身の安全のために診察や治療を受けに行けない。病院への攻撃は病院の閉鎖と大切なライフラインの切断になる。我々は医療施設と患者と医療従事者の保護を切に求める。我々は救援物資と医療品のガザ搬入、封鎖の解除、即急の停戦を要望する。

*カン：イスラエル軍情報調査部隊の現役予備役兵100人が戦争終結を要求する請願書を出した。

4月15日 11:59pm

*アル・ジャジーラ：ジェニン南部の旧市街カバティーヤで、イスラエル軍特殊部隊の銃撃によりパレスチナ人とその子どもが負傷した。

*国連人道問題調整事務所長：(アルジャジーラの取材に対して)：ガザ地区で起きていることは地獄だ。1年半を経て、私たちは市民への継続的な攻撃を目の当たりにしている。イスラエルはジェノサイド防止条約を遵守していない。ガザの住民は苦しんでおり、この1年半で最悪の時期だ。

*アルジャジーラ：イスラエルの空爆は、ガザ市の避難民数千人が避難するヤルムーク・スタジアムを標的にした。